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Anwesenheitsliste
Gewählte Mitglieder

• Jessica Müller
• Johann Rabe 
• Dmitrij Keaus 
• Julius Herrmann 
• Lena Fels
• Luzia Franke
• Merlin Müller
• Antonia Bothur
• Luka Pansegrau 
• Sabine Richter
• Lena Träger
• Felix Behnisch
• Therese Gärtig 

 unentschuldigt gefehlt:

• Christin Pfütze
entschuldigt gefehlt:

• Lucie Robinski
Freie Mitglieder

• Arian Richter
• Cornelius Lerch
• Jessica Müller
• Sarah (Jessica)
• Cedric (Jessica)
• Julius Herrmann 
• Lily Kusche
• Maurice Hartung
• Roman Bense

Gäste:

•    3 Stück (Stefan E.; Helene; Arian)



 unentschuldigt gefehlt:

Feststellung der Beschlussfähigkeit:
Es sind 13 von 15 gewählte Mitglieder (online) anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.
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1. Ini-Anträge
- Tess: Vorzug Top Crashkurs Mathe 
- Cornelius:  1) ISAAC-Gäste --> Vorziehen

•
•           2) TF-Party-Beitrag in TO mit aufnehmen

2. Gäste-Beiträge
    a) Stefan E.: gibt Mathenachhilfe seit 2012; erklärt seine Vorgehensweise
- Anfrage an uns um Kursangebot über uns zu publizieren
Tess: Angebot für Mathe1/2 --> in WhatsApp-Gruppen stellen
- Stephan: Möglichkeit ihm Fragen zu stellen. Er könnte auch Mathe 3 und Statistik anbieten 
(alg. gegen Kursgebühren 12h/80€)
- Cornelius: als FSR keine bezahlten Angebote promoten
- Anselm: es gibt viele Leute, die Nachhilfe gegen Gebühr anbieten
- Falls Fachschaftsräte Sachen promoten, dann sind das kostenlose
- Cornelius: maximal an andere, fachschaftsunabhängige Gruppen weitergeben
- Stefan: Gegenvorschlag (nur Kontakt weitergeben) 
- Cornelius: Er soll sich bei Dima melden. Wir können keine bezahlten Angebote promoten
- Stefan: meldet sich dort

b) Cornelius neuer Punkt:
    - Gast von Luca (Helene): Kurzvorstellung ISAAC (Studentenorganisation um 
internationalen Austausch zu fördern). Suchen Mitglieder für ihre Non-Profit Organisation. 
Wünschen sich Unterstützung zB. bei Insta --> würden fertige Beiträge zur Verfügung 
stellen.
- Tess: Wir würden einen fertigen Beitrag posten

3. Protokolle



Lena F.: Sitzungsprotokolle vom 03.01. und 10.01. noch nicht beschlossen, da Tafelrunde 
nicht aktualisiert
Anselm: 4 Leute für Amt des Admins festgelegt, die müssen sich bei Anselm melden
Merlin: Protokoll vom 20.12. wurde letzte Woche bestätigt, obwohl das nicht auf Trello nicht 
zu finden, muss dort noch landen. Felix muss Protokoll noch auf Trello hochladen 
-  Aktualisierung Tafelrunde soll bis nächste Woche durch sein. 
- Julius: Wunsch das Anselm kurzen Workshop macht mit allen Passwörter etc. 
- Anselm: erklärt sich bereit für Einweisung, bittet um Terminvorschläge
- Cornelius: Super lange Liste mit Beiträgen die aktualisert werden müssen. Julius erstellt 
Termindoodle
-Julius: stimmt zu 
- Cornelius: Toni Wittig aus dem mailverteiler raus 
- Sabine: Protokollanten müssen 48h nach Sitzung Protokoll schicken
- Anselm: trotzdem an Leute geben, die da auch Bock drauf haben 
- Lena T.: Julius übernimmt das 
- Luzia hat bei Trello die 48h Protokollregeln ergänzt. Man kann die Regeln in der 
Fachschaftsordnung nachlesen

4. Berichte
- keine vorzustellende Berichte

5. ToDo
Reinigungsplan und Einkauf hat etwas neues:
- Cornelius: 

• - Büro ist unaufgeräumt --> Viele Sachen aus der ESE. 
• -  Vorschlag: gesamtes Zeug soll ich Keller oder auf dem Dachboden landen
• - Wunsch: zukünftige FSRler sollen ein Büro verwenden können 

- Luzia: Nur ein geringer Anteil davon sind ESE Sachen; viele Sachen noch vom Umzug.
- Cornelius: Damals am Umzug beteiligte sollen mithelfen. 
- Lena T.: Wolle sollte die Initiative fürs Büro übernehmen
- Luka: kümmert sich um die Ordnung im Büro
- Cornelius: Clever FIT Flyer sollen auf alle Fälle zum Kooperationspartner zurück (ca 4000 
€ )Wert

Design/Modelinie: nichts neues.

Büro/Transponder: 
- Cedric: Frau Neßler meinte als Vorschlag uns 10 zur Verfügung zu stellen
- Cornelius: wir sind allein 15 Mitglieder, die einen zur Verfügung gestellt bekommen 
müssten
- Anselm: uns wurden 30 zugesichert. Frau Neßler dafür auch eigentlich nicht zuständig. 
Sonst keine Antworten von anderen Anlaufstellen, an die Mail gesendet wurden.

FSR-WhatsApp-Gruppen:
- Cornelius: Tobi soll noch reingepackt werden in alle Gruppen, damit er alle Beschreibungen 
ändern kann
    
Stura-Anfrage:



    Jannik Greim nicht da --> verschoben auf nächste Woche
    
- Tobias Klimmer Stugako VW:
    --> Tobias nicht da --> verschoben auf nächste Woche
    
    

6. Finanzanträge
keine

7. Tagesordnung 17.01.2022

7.1 Gremienworkshop
- Tess: Es gibt einen Workshop. Infos gibt es auf Trello. Workshop dient dazu beizubringen, 
welche Ämter was machen. Besonders relevant für FSR Erstis 
Cornelius: als Pflichtveranstaltung für Mitglieder GB Bildung festlegen
Sabine: packt den Link in die Gruppe. auch wichtig für Mitglieder Prüfungsausschuss
Lena T.: ZSMFassung: Prüfungsausschuss und allgemeine Gruppe erhält einen Link

7.2 Solidarisierung mit FSR Medizin
-  Julius H. nicht anwesend (sein Top) 
- bei Trello steht, dass wir die Mediziner über Insta unterstützen sollen 
- Sabine: kurze Darstellung der Situation (was passiert war)
- Cornelius: erwähnt Spendenaktion für Strafen --> diese unterstützen
- an GB Öffentliches 
Tess: reposten nach Möglichkeit
 - Noch Infos von Julius gepostet werden 
 

7.3 Bufak Gö

- Cornelius: nächste BuFaK steht an. Erstmal Vorstellung durch Teilnehmenden der alten 
BuFaK
--> Es wird für die nächste Sitzung von Anselm, Cornelius und Merlin übernommen 
- Cornelius: Nächste Woche vorstellen, aber danach eine Woche warten damit die Ergebnisse 
überdacht werden können. Übernächste Woche werden Ergebnisse festgehalten werden

7.4 Bewerbung Studium integrale Umfrage
- Tess: Mail bekommen: Bitte um Bewerbung (Modul)
Im Rahmen dessen soll es eine Umfrage geben
Mail:
    "Lieber FSR Wirtschaftswissenschaften, 

als Teil des Studium integrale gibt es das Modul "reflektiert.engagiert", in welchem sich 
Studierende in nachhaltigen Projekten an der Uni engagieren. Wir sind drei Studierende und 
zwei Betreuende, die sich für das Projekt "Visualierung des CO2-Fußabdrucks von 
Mensagerichten" einsetzen wollen, um damit die Initiative "CO2-Projekt Klimabewusste 
Mensa" voranzutreiben.
Übernächste Woche Montag, den 24.01.22, möchten wir unsere Umfrage zur Visualisierung 
der CO2-Emissionen von Mensagerichten starten. Um möglichst viele Studierende und 



Beschäftigte der TUD zu erreichen, wollten wir euch fragen, ob ihr unsere Umfrage über 
euren Newsletter oder über eure Social Media Kanäle bewerben könntet. Die vorgefertigte 
Mitteilungen zur Umfrage findet ihr Sie am Ende dieser Mail. Zudem sind Bilder/Videos und 
Posts für die Social Media Kanäle (Instagram Post (3 - teileig, Instagram Story, Facebook 
Post) als Anhang beigefügt.
Bitte postet diese auch erst am 24.01.22, da vorher abgegeben Stimmen nicht gezählt werden.
Hier könnt ihr euch sich die Umfrage aber schon einmal anschauen: https://
bildungsportal.sachsen.de/umfragen/limesurvey/index.php/671989?lang=de
Wir freuen uns von euch zu hören.
Viele Grüße
Tabea, Johanna, Theresa, Nele und Frieder"

- Tess: Frage, ob wir das teilen wollen?
- Luzia: Unterstützt Vorschlag.
- Cornelius: nicht dafür; Niveau nicht "hoch genug" für FSR --> hausgemachtes Problem und 
nicht relevant für Studenten. Insta soll so leise wie möglich sein, damit Menschen nicht 
unfollowen
- Luzia: auf Website bewerben?
- Cornelius: Stimmt Website zu
- Anselm: Mailverteiler bietet sich für eine Sache an. Da ein selektives Medium nicht gut ist. 
Rundmailverteiler ist viel zu wichtig um ihn mit "unrelevanten" --> (unrelevant für den 
Einzelnen Studenten) Sachen 

7.5 Zukünftige Hybride-Sitzungen
- Julius: Nichts Neues

7.6 Rucksäcke & Dosen

- Cornelius: lief sehr gut; viele gute Fotos (für Sponsoring). Super viel Alkohol übrig 

7.7 Transponder
- Frau nessler hat geschrieben wir kriegen 10 Transponder; Bei Verlust 50 € ; Pro Semester 
Nachweis, dass die Transponder noch da sind
- Cornelius: 10 sind nicht genug. wir brauchen min. 15 
- Anselm: Aktuell nicht relevant, aber später aber brauchen wir welche. Wir haben 
irgendwann 30 Stück zurücklegen lassen. Frau Nessler ist vom Dekanat. Wir müssen uns jetzt 
die 30 Transponder sichern, ansonsten können wir später nichts machen.
- Cornelius: meint, dass Dekanat schuldfrei ist.
Wir müssen Namen angeben bei Transpondern. Deshalb wird gefordert, dass eine Liste 
erstellt wird
- Cornelius: meint, dass ist irrelevant. Mitglieder müssen Kaution auslegen. Wenn Dekanat 
30 Transponder findet, wollen die potentiell keine Transponder mehr.
--> Zsmfassung: Es wird eine mail geschrieben. Beziehungsweise soll persönlicher Kontakt 
gesucht werden, da die Dekanatmitarbeiter sehr freundlich sind. Cedric kümmer sich um die 
30 und nächste Woche wird der Stand gesucht

7.8 TF-Party



- Cornelius: Klausurennachbereitung (Anfang März) ja oder nein?
- Tess: Nicht sinnvoll, weil falls die Party abgesagt wird, unserer Image schlechter wird. Im 
März ist es unwahrscheinlich 
- Luzia: Nicht wahrscheinlich, dass es klappt
- Sabine: nach hinten schieben 
- Cornelius: auch für verschieben
- Anselm: Klausuren werden nach hinten verschoben. Dadurch ist die Party nicht allzu weit 
nach hinten verschoben
Zsmfassung: Es wird verschoben. Füße still halten, bis Semester los geht.

8. Sonstiges
Arian:
- Viele machen sich große Sorgen, weil einige Prüfungen von vielen menschen geschrieben 
werden. Petition gestartet: https://www.openpetition.de/petition/online/keine-
praesenzklausuren-inmitten-der-omikronwelle 
Cornelius: Online wäre zwar sinnvoll. Aber da wir keine Corona Rechte haben, würden viele 
benachteiligt werden.  
Anselm: Uni hat Angst davor, dass sie angeklagt werden, und die Prüfungen annuliert werden 
können. Eine Webcam muss angemacht werden, aber keine zweite Kamera. Dresden hat 
könnte es auch von der Bandbreite her gar nicht stammen. Freiwillige Einwilligung ist keine 
Einwilligung, da Prüfungssituation.
- Cornelius: (erneuter) Verweis, dass nicht alle Studenten mit einer bzw. zwei kameras 
ausgestattet. Trotzdem kann man von ihnen nicht verlangen, sich da in Präsenz hinzusetzen.
Zsmfassung: Aus verschiedenen Gründen gehen Online Klausuren nicht. Deshalb 
Präsenzklausuren akzeptieren
Empfehlung von Julius Hofmann: Alles aufschreiben, weil Klagen kommen werden

Meinungsbild zu Thematik Onlineklausuren
dafür: 5
dagegen: 4
enthalten: 4
- Zsmfassung: Petition wird gepostet.   Tess verwaltet Social media Kanäle. Wir verwalten 
Whatsapp   

- Lena T.: von Erstis wurde nach Zugang zu Klausurensilo gefragt 
- Julius: Wer ist verantwortlich bzw. es sollte jemand als Verantwortliche*r festgelegt werden.
- Bestimmung Verantwortliche*r: Vorschlag Cornelius: jemand gewählten, der kein Amt hat
- Merlin: Luka hat noch keine/wenige Aufgaben. 
- Julius Hermann: meldet sich; Johann Rabe; Maurice Hartung --> verantwortlich für 
Klausurendepot am jetzt

Nächste Sitzung:

Sitzungsleitung: Dima Kraus

1. Protokoll:Lucie R.
 
2. Protokoll: Merlin Müller 

Abmeldungen: 



    - keine Abmeldung

Sitzungsende: 20:04

 


